
Protokoll:  
Frau Dr. Thümmel berichtete als Vertreterin der ADD über die Hintergründe und Zielsetzungen 
zum Netzwerk E. Auf Fragen nach Ihrer Präsentation, die in der Anlage beigefügt ist, erklärte sie, 
dass kein Stadt-Land Gefälle im Bereich Netzwerk E erkennbar sei, vielmehr schon ein Zuzug 
eines problematischen Falles das Gefüge deutlich verändern könne. Auf Befragen, ob die 
Grundschule Oberdorf auch dem Netzwerk zugehöre, wurde ihrerseits erklärt, dass eine 
Neustrukturierung fällig sei, um eine aktive Netzwerkarbeit wieder zu ermöglichen. Dabei sollen 
alle Grundschulen berücksichtigt werden. 
Die Präsentation von Frau Dr. Rösgen, Katholische Lebensberatungsstelle, und Frau Sausen, 
evangelische Beratungsstelle, die die Trägerarbeit im Bereich Netzwerk E dem Ausschuss näher  
 
gebracht haben, ist ebenfalls in der Anlage beigefügt.   
 


